
 

Amendment #2 to 

 

Procurement of Chemotherapeutic agents, radiopharmaceuticals and support drugs for 

treatment of cancer patients and 

Medicines for pediatric patients with oncological and oncohematological diseases 

(109 lots) 

 

Reference: ITB 125-2019-UNDP-UKR 

 

Dear Bidder,  

 

Please be aware on the following amendment to the ITB 125-2019-UNDP-UKR document 
regarding: 
 

Partial quotation is allowed for lots #1-61 but not less than 30% of the total requirement as 

specified in the updated Annexes 3 and 4 (updated 21/08/2019). 

 

UNDP reserves the right to award bidders with higher ranked prices with a remaining quantity 

of the lot if the bidder with 1st ranked price quoted less than 100% of the required volume for 

the lots #1-61. The ranking will be done by the Unit Prices. 

_______________________________________________________________ 

Дополнение №2 к документу 

 

Закупка химиотерапевтических препаратов, радиофармацевтических препаратов и 

вспомогательных препаратов для лечения онкологических больных и 

Лекарственных средств для педиатрических пациентов, больных онкологическими и 

онкогематологическими заболеваниями 

(109 лотов) 

 

Ссылка: ITB 125-2019-UNDP-UKR 

 

Уважаемый Участник, 

 

Обратите внимание, что в документе ПУТ 125-2019-UNDP-UKR были сделаны следующие 
изменения: 
 

Разрешена частичная котировка для лотов № 1-61, при этом Ваше предложение по 

должно быть не менее 30% от общей потребности, как указано в обновленных 

Приложениях 3 и 4 (от 21/08/2019). 

 

ПРООН оставляет за собой право также присудить контракт участникам тендера со 

следующей наименьшей ценой на оставшееся количество по лоту, если участник с 

наинизшей ценой подал предложение менее чем на 100% от требуемого количества 

медикаментов по лотам № 1-61. Ранжирование будет осуществляться по цене за единицу 

продукции. 


